
下田移動教室 ～スローガン「一旅入魂」 団結！責任！友情！～ 

７月４日（月）～６日（水）に第２学年の下田移動

教室を実施しました。天候が心配される中での３日間

でしたが、行動中は雨が上がる場面が多々あり、予定

した河津七滝ハイキングや寝姿山登山、シーカヤック

などすべての行程を実施することができました。ま

た、宿泊行事を久しぶりに実施できた充実感と達成感

に満ち溢れた素晴らしい３日間でした。２年生の皆さ

んの頑張りが目立った素晴らしい宿泊行事となりま

した。 

〈生徒の感想〉 

○ この３日間で感じたことは、班員にめぐま

れたということです。皆、私が忙しくしていたとき

声をかけてくれたり手伝ってくれたりしました。 

○ この３日間は、みんなをまとめるなど大変

なこともたくさんあったけれど、友達と一緒に楽

しめてよかったです。下田移動教室での経験をも

とに学校生活をしていきたいです。 

 

 

○ 今回の下田は全員が目標に向かって行動する

ことができたし、全員が全力で楽しむことができた

と思います。来年は修学旅行もあるのでこの経験を

忘れず修学旅行の一歩にしていきたいです。 

 

 

七中校区 地域連絡協議会を開催しました 

７月７日（木）に地域連絡協議会を第七中学校で開催しました。ここ数年、コロナ禍で実

施を見送っていましたが、３年ぶりに規模を縮小して実施することとなりました。近隣の小

学校の関係者の皆様方の他にも、町会長の皆様、青少年育成尾久地区委員の皆様、関係諸機

関の皆様、総勢３０名で協議会を開催しました。会議の中で各校の様子、西尾久地域の様子

など意見交換をしました。地域の方からは、「七中生は校外で会った時でも、元気に挨拶を

してくれる子が多いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。また、自転車の乗り方に

ついては、とても危険な場面を見ることがありますので、十分注意をしてほしいというご指

摘もいただきました。翌週月曜日の全校朝礼で生活指導主任から指導を行い、今後も安全指

導のさらなる充実に努めて参りたいと思います。今回は、人数の制限でお集まりいただけな

かった地域の皆様も大勢いらっしゃいました。七中は本当に多くの方々に愛され、支えられ

ているということを改めて実感いたしました。地域の皆様方には引き続き、生徒たちを温か

く見守っていただければと思います。よろしくお願い申し上げます。 


